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INCONTRO   OOSS – AZIENDA   20 luglio 2004 
 
 
Si è svolto il giorno 20 luglio, nella sede di Via Bisceglie, l’incontro tra le scriventi OOSS e 

l’Azienda, rappresentata dal responsabile Risorse Umane dott. Luca Dorenti. 
 
Scopo dell’incontro era, oltre completare l’esame di alcuni problemi presentati dalle OOSS 

nel corso del precedente incontro semestrale del 27 maggio, avere informazioni su due punti 
per i quali le attese dei colleghi erano particolarmente vive :  

 
• Lo stato di attuazione dell’accordo sugli inquadramenti 

 
• Le modalità ed i tempi dell’annunziato passaggio in Banca di ISS 

 
 
Di seguito tutti i punti trattati. 
 
 

Pulizia degli stabili e sicurezza degli accessi: L'Azienda ha dato assicurazioni in merito 
alla sua sensibilità circa la pulizia degli stabili (Bisceglie, Parma, Vicenza) ed al rispetto 
delle norme di sicurezza per l’accesso ai locali; ha garantito che saranno prese iniziative 
finalizzate a migliorare la situazione nei prossimi mesi. 
 
ü Le OOSS hanno preso atto delle assicurazioni ed hanno ribadito che 

vigileranno sull’effettiva risoluzione dei problemi.  
 

 
Appalti:  L’Azienda ha fornito l’elenco degli appalti in essere per il 2004, come richiesto 
dalle OOSS nel precedente incontro.  

 
ü L’ elenco è al vaglio delle OOSS.  

 
 

Bonus e premi:  L’Azienda ha ribadito che per ISS non è stato ratificato un sistema 
incentivante come quello di Banca Intesa; peraltro in giugno, come già avvenuto lo scorso 
anno, sono stati distribuiti bonus a titolo di riconoscimento per i risultati raggiunti e, 
limitatamente ai soli quadri direttivi, per le ore eccedenti le 180 ore di straordinario erogate 
nel 2003.  
Gli interessati ai bonus sono stati circa 400 colleghi, 90 impiegati e 310 quadri. 
La cifra disponibile per i bonus era questo anno di circa 700.000 euro. 
Per quanto riguarda gli straordinari dei quadri, sono stati elargiti 1.000 euro per la fascia da 
180 a 250 ore di straordinario e 2.000 euro per la fascia oltre le 250 ore. 
 
ü Le OOSS hanno espresso il timore che tra bonus, premi di progetto e 

riconoscimento degli straordinari ai quadri, qualcuno abbia avuto una pluralità 
di riconoscimenti e qualcuno niente.  
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Accordo inquadramenti: La fase di “analisi delle posizioni” per l’attribuzione della 
corrispettiva figura professionale è completata, la struttura (capi) è stata interessata, le 
lettere per i colleghi sono pronte. Queste ultime sono ora all’approvazione di Banca Intesa e 
nei prossimi giorni verranno consegnate a tutti i colleghi. Si prevede che la distribuzione 
delle lettere sarà completata entro la fine del mese di agosto.  

 
ü Le OOSS sindacali, nel rilevare i tempi lungi che l’operazione sta richiedendo, 

assicurano ancora una volta la massima vigilanza in questa fase delicatissima 
dell’attuazione dell’accordo e rinnovano a tutti i colleghi il seguente invito: 

 
 

“AL RICEVIMENTO DELLA LETTERA, SEGNALATE 
IMMEDIATAMENTE AI RAPPRESENTANTI SINDACALI 
OGNI EVENTUALE INESATTEZZA NELL’ASSEGNAZIONE 
DELLA FIGURA PROFESSIONALE” 

 
 
 
 

Rientro di ISS in Banca Intesa: Ad oggi  ISS non ha ulteriori informazioni al riguardo ed 
attende da Banca Intesa l’emissione di una circolare chiarificatrice delle modalità e dei 
tempi dell’operazione.  

 
ü Le OOSS hanno fatto propria, manifestandola all’azienda, tutta la 

preoccupazione dei lavoratori per il perdurare di questo inspiegabile  silenzio. 
 
 

SU DI UN ARGOMENTO COSI’ IMPORTANTE E DELICATO 
PER LA VITA ED IL LAVORO DI TUTTI, NON E’ PIU’ 
TOLLERABILE CHE I COLLEGHI SIANO LASCIATI 
NELL’OSCURITA’ E NELL’INCERTEZZA ! 
 
SE ISS NON HA RISPOSTE DA DARCI, CI MUOVEREMO 
PER OTTENERLE DIRETTAMENTE DA BANCA INTESA. 

 
 
 

Le RSA FABI ISS 
       Federica Bertani (MI) 
       Pieriorgio Gavarini (PR) 
       Giovanni Pierotti (VI) 
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